

307172



©2016 Rust-Oleum Corp.
11 E. Hawthorn Pkwy
Vernon Hills, IL 60061
1-800-962-6654
www.testors.com

Made in U.S.A.
Fabriqué aux États-Unis.

RM 307318 0216



UltraGLOSS™

HIGH GLOSS ACRYLIC
ACRYLIQUE À HAUTE BRILLANCE

ORANGE

CAUTION! MAY CAUSE EYE IRRITATION. READ BACK.
ATTENTION! PEUT IRRITER LES YEUX. LISEZ AU DOS.

8 fl oz (236.5mL)

Testors Ultra Gloss acrylic paint provides a high shine finish on wood, metal, terra cotta, plastic, glass and ceramic surfaces.

Easy-to-apply and durable with outstanding coverage.

Preparation: No priming required on sealed surfaces. If needed, gently sand surfaces to remove imperfections for the smoothest finish. Wipe wood and other porous surfaces with a clean cloth. Prep non-porous surfaces by wiping with alcohol; let dry. **Application:** Stir gently to blend. Apply Ultra Gloss, allowing at least 1 hour of drying time between coats. Recoat as needed after paint is dry to the touch. Allow 7 day indoor cure and 21 day cure before exposing to moisture or water.

Contains 2,2,4-Trimethyl-1,3,-Pentanediol Isobutyrate. May cause irritation. Avoid contact with eyes. If in eyes, flush with water for 15 minutes. Call a physician if irritation develops and persists. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Conforms to ASTM D-4236.

WARNING! This product contains a chemical known to the State of California to cause cancer and birth defects or other reproductive harm.

La peinture acrylique ultra brillante pour projets artisanaux de Testors permet d'obtenir une finition particulièrement lumineuse sur les surfaces en bois, en métal, en terre cuite, en plastique, en verre et en céramique.

Facile à appliquer et durable, pour une couverture exceptionnelle.

Préparation: aucune couche primaire n'est nécessaire sur les surfaces étanchéisées. Si besoin, poncez légèrement les surfaces pour éliminer les imperfections et obtenir la finition la plus lisse possible. Essuyez le bois et les autres surfaces poreuses avec un linge propre. Préparez les surfaces non poreuses en les essuyant avec de l'alcool ; laissez sécher.

Application: l'agitation bien pour s'harmoniser. appliquez le revêtement ultra brillant et attendez au moins une heure pour laisser sécher entre les couches. Réappliquez selon le besoin, une fois que la peinture est sèche au toucher. Faire sécher 7 jours à l'intérieur ou 21 jours avant d'exposer la peinture à l'eau ou à l'humidité.

Contient 2,2,4-isobutyrate pentanédiol-1,3,-de triméthyle. Risque de provoquer des irritations.

Évitez le contact avec les yeux. En cas de contact avec les yeux, rincez avec de l'eau pendant 15 minutes. Appelez un médecin si une irritation se présente et persiste. **TENEZ HORS DE PORTEE DES ENFANTS.** Conforme à la norme ASTM D-4236.

AVERTISSEMENT ! Ce produit contient une substance chimique connue dans l'Etat de Californie pour comporter des risques cancéreux, des risques de malformations congénitales et autres risques congénitaux.